
第51回衆議院議員総選挙の公示にあたって (秋田県選挙管理委員会委員長談話)

本日、第51回衆議院議員総選挙が公示され、来る2月8日に投開票が行われることとなりました。

衆議院議員総選挙は、私たちの国の将来、そして次代の姿を託す、極めて重要な選択の機会です。有権者の皆様におかれましては、各候補者や政党の掲げる政見に真摯に耳を傾けていただき、主権者としてその一票を大切に投じてくださるよう、心よりお願い申し上げます。

とりわけ、これから社会を担う若い世代の皆様には、政治を自らの課題として捉え、一歩前へ踏み出して投票に参加していただくことを強く期待しております。

折しも、厳しい寒さや雪の中での選挙となります。足元の悪い中ではございますが、万全の備えで投票所へ足をお運びいただければ幸いです。

なお、当日お仕事やご予定がある場合は、期日前投票や不在者投票の制度を積極的にご活用ください。

最後に、候補者や政党はもちろん、有権者の皆様を含むすべての人がルールを遵守し、明るくきれいな選挙が行われることを切に願っております。

令和8年1月27日

秋田県選挙管理委員会

委員長 竹田勝美